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 Дипломная работа: 83 с., 8 рис., 23 табл., 45 источника, 3 приложения. 

 СООО «БЕЛВИНГРУП», КОММЕРЧЕСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, 

ТРАНСПОРТНО-ЛОГИСТИЧЕСКИЙ СЕКТОР, ИМПОРТ, ДИСТРИБУЦИЯ, 

КОММЕРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ЛОГИСТИКА, ЭФФЕКТИВНОСТЬ. 

 Объект исследования – совместное общество с ограниченной 

ответственностью «Белвингрупп», коммерческое предприятие, юридическое 

лицо, осуществляющее коммерческую деятельность. 

 Предмет исследования – система управления запасами на предприятии. 

 Цель дипломной работы – на основе современных научных подходов 

определить направления повышения эффективности системы управления 

запасами на предприятии. 

 Методы исследования: сбор фактов, методы анализа и синтеза, 

группировки и выборка, сравнения и другие экономико-статистические 

методы. 

 Результаты исследования и разработки: рассмотрены теоретические 

аспекты управления логистическими процессами на предприятии, основные 

особенности их функционирования; дан анализ деятельности компании, 

условий ее работы, системы управления запасами на предприятии; намечены 

пути повышения эффективности системы управления запасами в СООО 

«Белвингрупп». 

 Практическая значимость результатов исследования: реализация 

полученных результатов в деятельности компании поможет оптимизировать 

затраты и повысить эффективность системы управления запасами. 

 Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

  



 

 Thesis: 83 p., 8 figures, 23 tables, 45 sources, 3 apps. 

 JLLC BELVINGRUP, COMMERCIAL ORGANIZATION, TRANSPORT 

AND LOGISTICS SECTOR, IMPORT, DISTRIBUTION, COMMERCIAL 

SERVICES, LOGISTICS, EFFICIENCY. 

 Object of study - Belvinggroup Joint Limited Liability Company, a 

commercial enterprise, a legal entity engaged in commercial activities. 

 The subject of study - enterprise inventory management system. 

 The purpose of the thesis - on the basis of modern scientific approaches to 

determine the direction of improving the work inventory management system in the 

enterprise. 

 Research methods: collecting facts, methods of analysis and synthesis, 

grouping and sampling, comparisons and other economic and statistical methods. 

 Results of research and development: the theoretical aspects of the 

management of logistics processes in the enterprise, the main features of their 

functioning; An analysis of the company's activities, the conditions of its work, the 

enterprise inventory management systems; ways to improve the efficiency of the 

inventory management system in JLLC Belvingroup are outlined. 

 The practical significance of the results of the study: the implementation of 

the results obtained in the company's activities will help optimize the costs of 

internal functioning and improve th efficiency of inventory management system 

performance. 

 The author of the work confirms that the above thesis work in computational 

and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process 

under investigation, and all borrowed from sources theoretical, methodological and 

methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 


